





Amigos/as y colegiados/as:

Desde nuestro **espacio cultural** continuamos apoyando la cultura como patrimonio de todos y riqueza que contribuye al bienestar y progreso de la sociedad.

Con esa intención, os queremos mantener informados de las actividades que se realizan, no solamente en nuestra sede, sino en espacios de cultura con los que mantenemos colaboración.

Una semana más se nos invita, desde Ámbito Cultura de El Corte Inglés, para que tengamos de primera mano su calendario de actividades culturales

NOTA: Estos actos se desarrollarán en la sala de Ámbito Cultural de El Corte Inglés. En el edificio de hogar, en Cl. Hilera. Málaga.

ACTIVIDADES PROGRAMADAS DEL 06 AL 10 DE JUNIO DE 2011

LUNES DÍA 06 JUNIO HORA: 19:30.

3º Conferencia del SEMINARIO PERMANENTE DE CIENCIAS DOCUMENTALES E HISTORIOGRÁFICAS, dentro de las JORNADAS SOBRE ARCHIVÍSTICA, HERENCIA DOCUMENTAL Y BIBLIOGRAFÍA EN LA ERA DIGITAL:
LOS ARCHIVOS PRIVADOS COMO FUENTE DE INVESTIGACIÓN GENEALÓGICA por MANUEL FUERTES DE GILBERT (Real Academia Matritense de Heráldica y Genealogía).

Presentación del panorama de los archivos privados españoles con fondos genealógicos, en gran medida referentes al estamento noble por ser el que históricamente ha generado mayor y más importante volumen de documentación.

Se analizan los archivos privados en Depósitos Institucionales público y privados, los archivos privados en los Archivos Provinciales, la Sección Nobleza del Archivo Histórico Nacional en la Fundación Tavera de Toledo y algunos archivos privados todavía conservados por propietarios particulares.

El acto será presentado por José Escalante Jiménez, miembro de la Academia de Nobles Artes de Antequera, director del Archivo Histórico de Antequera y coordinador del seminario.

MARTES DÍA 07 JUNIO, HORA: 19:30.

4º Conferencia del SEMINARIO PERMANENTE DE CIENCIAS DOCUMENTALES E HISTORIOGRÁFICAS, dentro de las JORNADAS SOBRE ARCHIVÍSTICA, HERENCIA DOCUMENTAL Y BIBLIOGRAFÍA EN LA ERA DIGITAL: LA MUERTE EN LOS ARCHIVOS por MARION REDER GADOW (Universidad de Málaga).

La muerte es inevitable para todo ser humano. Principalmente se puede rastrear su huella en la documentación notarial, en la documentación diocesana, en los archivos generales, en los archivos

militares pero también se encuentran otros testimonios de la angustia ante la muerte en las correspondencia, en los versos, en las bellas artes o en los epitafios de los lugares del reposo definitivo, los cementerios. Un amplio abanico documental que nos permite reconstruir ese momento ineludible del hombre.

El acto será presentado por José Escalante Jiménez, miembro de la Academia de Nobles Artes de Antequera, director del Archivo Histórico de Antequera y coordinador del seminario.

MIÉRCOLES DÍA 08 JUNIO, HORA: 19:00.

1º Proyección del Ciclo RICHARD WAGNER, EL PROYECTO DE UNA VIDA. DER RING DES NIBELUNGEN (EL ANILLO DEL NIBELUNGO):

WAGNER. LA HISTORIA ÉPICA DE UN MÚSICO ENIGMÁTICO Y GENIAL (1983).

Intérpretes: Richard Burton (Richard Wagner), Vanessa Redgrave (Cosima), Laszlo Galffi (Luis II de Baviera), Marthe Keller (Mathilde Wesendonck), Laurence Olivier (ministro rey), John Gielgud (secretario rey), Miguel Hertz-Kestranek (Hans von Bülow), Gemma Craven (Minna Wagner),

Ronald Pickup (Nietzsche), Gabriel Byrne, Ralph Richardson, Cyril Cusack.

Guión: Charles Wood. Fotografía: Vittorio Storaro.

Vestuario: Shirley Russell. Productor: Alan Wright.

Director musical: Georg Solti. Música interpretada por: London Philharmonic Orchestra. Vienna Philharmonic Orchestra. Budapest Symphony Orchestra.

Director: Tony Palmer.

Aún hoy en día, Richard Wagner (1813-1883) sigue siendo un enigma. Fue un hombre amado y odiado, admirado y despreciado y, sin embargo, un héroe idolotrado. Fue, por encima de todo, un romántico, un revolucionario político, cuya influencia hizo mella en la sociedad alemana del siglo XIX

La historia del compositor contiene todos los ingredientes para un drama suculento -tal y como ofreció el director Tony Palmer en la serie que daba nombre al músico-: una juventud dedicada a huir de los acreedores; un primer matrimonio tempestuoso con Minna Planner; su implicación en la escena política de Dresde en la década de 1840; años posteriores huyendo de las autoridades alemanas; un romance con Mathilde Wesendonck; el estreno de "Tannhäuser" en París (1861); el encuentro y romance con Cosima Bülow y su posterior matrimonio; el encuentro y mecenazgo del rey Luis II de Baviera; y el sueño obsesivo del artista con la obra que ocupó gran parte de su vida Der Ring des Nibelungen y el de la construcción de su teatro, el Festspielhaus de Bayreuth.

JUEVES DÍA 9 JUNIO, HORA: 19:30.

Presentación EL PAÍS DE LOS ESPÍRITUS de MIGUEL RUIZ MONTAÑEZ.

Un país fascinante y desconocido. Haití, una cultura milenaria, una lucha a muerte entre los españoles y los indios por la conquista de la isla hace siglos, una sociedad de hechiceros cuyas raíces se pierde en la noche de los tiempos, el vudú, la leyenda de la flor de oro, un objeto que encierra un poder inconmensurable.

El autor, tras el éxito de La tumba de Colón y El papa mago, regresa con una novela cargada de suspense, acción e intriga. Más allá del thriller, esta novela es una magistral radio grafía de Haití, un lugar donde las antiguas leyendas y el vudú han arraigado de una forma asombrosa. Una novela imprescindible para comprender Haití.

El acto será presentado por el alcalde de Málaga, Francisco de la Torre Prados.

VIERNES DÍA 10 JUNIO, HORA: 19:00

Presentación GALA DEL BALONMANO MALAGUEÑO 2010/2011.

El acto será presentado por el redactor de deportes de Malaga21.com y Onda Azul, Iñigo Vallejo. Como es tradicional la gala se abrirá con la emisión de un vídeo elaborado por la empresa Cocomunicación, que resume la actividad de la Delegación Territorial de balonmano en Málaga durante esta temporada.

Contaremos con la presencia del alcalde la ciudad, Francisco de la Torre Prados, Encarnación Páez, diputada del Área de Deportes de la Diputación Provincial de Málaga, Antonio Souvirón, delegado provincial de Turismo, Comercio y Deportes de la Junta de Andalucía, Antonio Rosales, presidente de la Federación Andaluza de Balonmano y Raúl Romero, delegado territorial en Málaga.

Recibirán premios todos los equipos campeones y subcampeones de Málaga en todas las categorías, dirigentes, árbitros y entidades públicas y privadas que durante el año colaboran con la Delegación Malagueña de balon mano.

Igualmente serán distinguido el Club Juventud de Málaga por el ascenso a Primera Territorial, los seleccionados provinciales por el título de campeones de Andalucía, Ignacio Gallego Millán, árbitro que se retira esta campaña, la Universidad de Málaga por el apoyo al balonmano universitario, el Colegio Los Olivos recibirá el trofeo al Juego Limpio y la empresa Analto el premio mecenas por su compromiso con el balonmano malagueño.

ESPERAMOS VUESTRA COMPAÑÍA

Un saludo muy cordial para todas y todos desde la Junta de Gobierno.

Secretaría del Excmo. Colegio Oficial de Graduados Sociales de Málaga y Melilla.